

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirabbil alamiin, segala puji bagi Allah Subhanahu Wa Taala Tuhan Semesta Alam yang selalu memberikan kita berbagai macam nikmat. Allahumma shali ala Muhhammad wa ala ali Muhammad, dan semoga shalawat serta salam selalu tercurahkan kehadiran Baginda Nabi Besar Muhammad Salallahu Alaihi Wassalam, beserta keluarga dan sahabat-sahabatnya. Atas berkat karunia Allah Yang Maha Kuasa, penulis dapat menyelesaikan penelitian ini dengan judul **“Pengaruh Dewan Komisaris Independen, Komite Audit, Ukuran Perusahaan dan *Leverage* terhadap Manajemen Laba (Studi Empiris Pada Perusahaan Sektor *Real Estate and Property* Yang Terdaftar di BEI Tahun 2013 – 2016)”**. Penelitian ini adalah syarat untuk memperoleh gelar sarjana pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Program Studi Akuntansi Universitas Mercu Buana.

Dalam penelitian ini penulis menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini tidak lepas dari kesalahan dan kekurangan dan masih jauh dari kata sempurna. Namun demikian semoga skripsi ini tetap bermanfaat bagi penulis, bagi teman-teman praktisi, dan khususnya bagi teman-teman akademisi peneliti selanjutnya dan bagi dunia pendidikan akuntansi pada umumnya. Bimbingan dan dukungan yang sangat berarti dari berbagai pihak tidak dapat terpisahkan dalam penyusunan skripsi ini, khususnya bapak Prof. Apollo Daito, M,Si. Ak, selaku dosen pembimbing skripsi yang telah membantu penulis di dalam memberikan saran, waktu, bimbingan, bantuan dan dukungan yang sangat bermanfaat yang telah diberikan kepada penulis sehingga penulisan skripsi dapat diselesaikan.

Oleh karena itu penulis ingin menyampaikan rasa terima kasih yang tulus kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini terutama kepada:

1. Bapak Prof. Dr. Ngadino Surip selaku Rektor Universitas Mercu Buana.
2. Bapak Dr. Harnovinsah, Ak., M.Si, CA. selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana.
3. Bapak Dr. Fardinal, SE., M.Si., Ak selaku Ketua Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana.
4. Seluruh dosen dan staf Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana yang telah memberikan segenap ilmunya.
5. Orang tua tercinta yang selalu mendoakan dalam senyap serta memberikan dukungan dan motivasi bagi penulis sehingga bisa menyelesaikan skripsi ini.
6. Saudara, sanak keluarga, sahabat, dan pihak-pihak lain yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu. Terima kasih atas bantuan, dukungan serta doanya.

Penulis berharap dan berdoa semoga semua jasa dan dukungan yang diberikan dari semua pihak kepada penulis mendapatkan balasan yang setimpal dari Allah SWT. Penulis menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini masih jauh dari sempurna dan dikarenakan terbatasnya pengalaman serta pengetahuan yang dimiliki, penulis menghargai semua saran dan masukan yang membangun demi penyempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini bermanfaat dan dapat menambah pengetahuan khususnya bagi penulis dan pembaca pada umumnya.

Selain itu penulis juga berharap semoga Universitas Mercu Buana selalu diberi kesuksesan serta bisa terus menciptakan generasi milenial yang kompetitif dan unggul di masyarakat. Atas perhatiannya, penulis ucapkan terima kasih.

Jakarta, 7 Februari 2019

Firman

